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ANFRAGE 

der Abgeordneten Burger, Wimmersberger 
und Genossen 
an den Bundeskanzler 
betreffend finanzielle Lage der VEW 

Seit e1n1gen Jahren, besonders aber in letzter Zeit, 
hört man immer wieder über Rundfunk und Presse vom 
Defizit der Eisen- und Stahlindustrie. Von diesen Verlusten 
ist vor' allem die VEW besonders betroffen.Sie zieht zur 
Fortsetzung der Beschäftigungspolitik seit langem die Rück
lagen heran. Es erhebt sich zwangsläufig die Frage, wie 
lange noch Rücklagen vorhanden sind, um in der derzeitigen 
si tuation den normalen Schichtbetrieb sowie .den derzeitigen 
Belegschaftsstand aufrechterhalt~n_zu können. 

Des weiteren berichtet die Tageszeitung "Neue Zeit" 
von beabsichtigten weiteren Schl~eßungen unrentabler Be
triebsabteilungen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 
Bundeskanzler folgende 
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A n fra g e 

1) Welche Betriebsabteilungen plant man im VEW-Bereich 
aus Rentabilitätsgründen zu schließen? 

2) Wie gedenken Sie der VEW finanziell zu helfen, wenn 
die Rücklagen aufgebraucht sind? 
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